

RÉSUMÉ :

Dans un contexte marqué par des pratiques d'ethnisation des rapports intercommunautaires, la construction de l'identité ethnique des descendants de mariages interethniques combine les appartenances héritées induites par la filiation et les logiques d'intégration dans les sociétés villageoises à Tiapoum. Le texte tente de rendre compte des processus par lesquels les descendants de mariages interethniques construisent leur identité ethnique. Et ce, à travers la façon dont ils articulent l'identité héritée, l'identité revendiquée et l'identité visée. Cette négociation renvoie à des logiques sociales spécifiques (intégration, stratégie, subjectivation).

Mots clés : Mariages interethniques, Ethnicité, Identité ethnique, Intégration.

ABSTRACT :

In a context marked by practices of ethnicisation of the inter-community reports, the construction of the ethnic identity of the descendants of interethnic marriages combines the inherited adherences induced by the filiation and the logics of integration in the local villager societies in Tiapoum. The text attempts to give account of the processes through which the descendants of interethnic marriages construct their ethnic identity. And that, through the manner they combine assigned identity, claimed identity and aimed identity. This negotiation sends back to specific social logics (integration, strategy, subjectivation).

Key-words: *Interethnic marriages, Ethnicity, Ethnic identity, Integration, Strategy.*
